

Ciudad Real

“La diputada nacional Rosa Romero defiende unos presupuestos “austeros y realistas” que “miran al futuro” y que garantizan los servicios sociales que “otros pusieron en peligro”

Presupuestos Generales del Estado y de Castilla-La Mancha

Romero ha explicado que el principal lastre de nuestra economía es la deuda, “fruto del despilfarro socialista”. “Tenemos que hacer frente al pago de 38.590 millones de euros sólo en intereses de la deuda”. Por ello, “es fundamental” entender los PGE, “pues no se pueden valorar solamente los últimos meses de Gobierno del Partido Popular”. Romero ha aclarado que hay partidas muy importantes que crecen por su repercusión social. Concretamente se ha referido a las que afectan a los pensionistas y a las becas.



Rosa Romero

Ha destacado el mantenimiento del sueldo de los funcionarios y la recuperación de la paga extraordinaria de Navidad. Romero ha valorado además los presupuestos de CLM, que van “en la misma línea” que los PGE, y que destinan 10.800 millones de euros “a pagar deuda que dejó el anterior gobierno del PSOE”. “Barreda es la persona menos indicada para hablar sobre el tema porque gastó por encima de lo presupuestado en cosas innecesarias y dejó una deuda desorbitada que ahora tenemos que pagar”

Valdepeñas

“El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Ángel Rodríguez: “Los presupuestos invierten menos en piedras y ladrillos, y más en personas”



Miguel Angel Rodríguez

Rodríguez afirma que “garantizar los servicios sociales básicos y lograr el equilibrio presupuestario son los dos ejes principales sobre los que se asientan las cuentas para 2013”. Más de 3.000 millones están destinados a sanidad, “lo que es bastante significativo teniendo en cuenta la situación de crisis que atravesamos”. Además, “con esta inversión se asegura la calidad y universalidad de los servicios sanitarios, que tienen este año como objetivo primordial reducir las listas de espera”. También ha destacado otra partida que conforma “la parte más nutrida de los presupuestos” y es la que hace referencia al ámbito educativo, con casi 1.500 millones de euros. Sobre este tema Miguel Ángel Rodríguez ha querido ser muy claro, señalando que, “pese a los agoreros, el curso se ha iniciado con normalidad, sin plantillas sobredimensionadas, pero sí con los profesores necesarios”.

Puertollano



La diputada regional M^a José Ciudad: “Se trata de una decisión valiente y responsable de un Gobierno que está haciendo lo que se debe hacer”

Sobre el Fondo de Liquidez Autonómico

Ciudad afirma que la Junta se ha acogido de manera voluntaria a este fondo que es complementario al mecanismo de pago a proveedores, por el que se han pagado ya unos 3.000 millones de euros, correspondientes a más de 600.000 facturas “que estaban escondidas en los cajones de las Consejerías”. Ha aclarado que no se trata de un rescate, sino de un mecanismo para insuflar liquidez a las comunidades autónomas en condiciones más ventajosas que lo que ofrecen los bancos. En cuanto a la Fundación “Fuente Agría” de Puertollano afirma que está al día de todos los atrasos de los convenios importantes suscritos con la Junta. Incluso se le han abonado ya los convenios de infraestructuras del 2010, firmados por Barreda, y es de las pocas fundaciones que lo han cobrado.



M^a José Ciudad

Alcázar de San Juan



Responsabilidad e ilusión en el nuevo gobierno municipal

Tras la dimisión de Ramos y Sánchez, formarán parte del gobierno municipal Juan José Arias y Concepción Sánchez

Según el PP local “lo más importante no son los gobernantes, sino que la mayoría de los vecinos de Alcázar quieren los mejores gestores para solucionar sus necesidades” y ha expresado también que “la razón de cualquier gobierno debe de ser el bien común y eso es una de las máximas aspiraciones del equipo encabezado por Diego Ortega”. Se contará tanto con Enrique Ramos, como con Juan Sánchez porque “son dos personas de partido, que sienten los colores” y les han manifestado su enhorabuena por haber formado parte del primer gobierno municipal de la historia democrática de Alcázar.



Grupo Municipal Popular

Ciudad Real



La consejera de Empleo y Economía de CLM, Carmen Casero: “El descenso del paro en 8.773 personas es un estímulo para seguir trabajando en las medidas adoptadas por el Gobierno”

Mantiene una reunión con la Cámara de Comercio

Este descenso es especialmente positivo si se compara con la media de las variaciones mensuales de paro en los meses de septiembre, “tanto en términos absolutos como relativos, se trata del mejor mes de septiembre de la serie histórica en cuanto al descenso del paro registrado se refiere”. Casero ha informado que “cuantitativamente hablando, es el segundo mejor dato de todo el año en nuestra región y porcentualmente el mejor de España en este mes de septiembre, lo que pone de manifiesto la buena gestión del Gobierno en materia de empleo”. No obstante, pese a los buenos datos, la consejera de Empleo y Economía ha animado a todos los implicados a seguir trabajando en la misma línea y con la misma intensidad, de cara a poder reducir cuanto antes la cifra de 239.235 parados que actualmente tiene Castilla-La Mancha.



Casero en la Cámara de Comercio